

ABSTRAK

PERANCANGAN *ENTERPRISE ARCHITECTURE* PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM DAN KESEJAHTERAHAN RAKYAT SUBBAGIAN KEUANGAN DI PEMERINTAH DAERAH KOTA TANGERANG SELATAN MENGGUNAKAN *FRAMEWORK TOGAF 9.1*

Oleh

SULTHANI AZIS WANDA

1202164397

Pemerintah Daerah Kota Tangerang Selatan telah menerapkan Sistem Informasi Manajemen Perencanaan, Penganggaran dan Pelaporan untuk menyusun APBD berkomitmen terus menerapkan transparansi dan akuntabilitas dalam penyusunan serta penggunaan kas daerah maka dari itu peneliti berencana untuk melakukan penelitian untuk membuat rancangan *enterprise architecture* sebagai kerangka solusi bisnis untuk menyelesaikan masalah dalam mengoptimalkan penggunaan TI yang sesuai dengan Bagian Administrasi Umum dan Kesejahteraan Rakyat Subbagian Keuangan dalam mendukung kinerja Sekretaris Daerah untuk menjaga ektabilitas dengan keterbukaan kepada masyarakat dalam mengelola anggaran.

Subbagian keuangan yang bertanggungjawab mengatur perencanaan anggaran daerah dari paket kegiatan hingga ke item-item pengeluarannya, dalam tugasnya sehari-hari masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki sehingga menghasilkan suatu produk kerja yang efektif dan efisien. Efektif yang dimaksud adalah usaha untuk mendapatkan tujuan, hasil atau target yang diharapkan dengan waktu yang telah ditetapkan terlebih dahulu. Efisien yang dimaksud adalah tepat atau sesuai untuk mengerjakan (menghasilkan) sesuatu (dengan tidak membuang-buang tenaga, waktu, biaya); dapat menjalankan tugas dengan tepat dan cermat. Penelitian ini menggunakan TOGAF 9.1 yang terdiri dari fase *preliminary phase*, arsitektur visi, arsitektur bisnis, arsitektur sistem informasi, arsitektur teknologi, *opportunities and solutions*, dan Migration Planning. Dari semua fase tersebut akan dihasilkan *blueprint* arsitektur dan *IT Roadmap* implementasi aplikasi untuk Bagian Administrasi Umum dan Kesejahteraan Rakyat Subbagian Keuangan.

Kata Kunci: *Blueprint*, *IT Roadmap*, TOGAF, *e-Budgeting*, dan Subbagian Keuangan